



# Turna Mesa Directiva a comisiones iniciativas de senadoras, senadores y del Congreso de Chihuahua



**Boletín No. 2717**

## **Turna Mesa Directiva a comisiones iniciativas de senadoras, senadores y del Congreso de Chihuahua**

- Da trámite a comunicaciones de diputados, universidades, dependencias federales y locales

En sesión semipresencial, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados turnó a comisiones cuatro iniciativas de senadoras, senadores y del Congreso de Chihuahua, sobre diversos temas.

A la Comisión de Hacienda y Crédito Público se remitieron tres iniciativas. La primera adiciona el inciso k) a la fracción I del artículo 2º de la Ley del Impuesto al Valor Agregado, presentada por el senador Manuel Velasco Coello (PVEM), a fin de establecer tasa cero a los equipos y accesorios para filtros y purificadores de agua de uso doméstico que cumplan con las Normas Oficiales Mexicanas.

La segunda, adiciona un artículo 118 Bis a la Ley del Impuesto Sobre la Renta, impulsada por el senador Luis David Ortiz Salinas (MC), con el propósito de fortalecer los ingresos de las entidades federativas y municipios.

Otra, reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley del Impuesto sobre la Renta, presentada por la senadora Verónica Delgadillo García (MC), en materia de deducibilidad de donativos y gastos en animales y mascotas de compañía.



Del Congreso de Chihuahua se conoció la iniciativa que adiciona una fracción III Bis al artículo 170 de la Ley Federal del Trabajo. Establece que, para las mujeres en estado de gestación, mediante certificado médico y en los términos del Capítulo XII Bis, el patrón priorizará el teletrabajo. Se envió a la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

### Comunicaciones

Se recibió comunicación de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) respecto del cambio de integrantes y de juntas directivas en comisiones.

Los diputados Héctor Ireneo Mares Cossío (Morena), Gustavo Macías Zambrano (PAN), Miguel Ángel Monraz Ibarra (PAN), Omar Enrique Castañeda González (Morena), Juan Francisco Espinoza Eguía (PRI), Andrés Mauricio Cantú Ramírez (PRI) y José Luis Garza Ochoa (PRI), solicitaron retirar iniciativas.

De la Secretaría de Gobierno de Guanajuato se recibió respuesta a un punto de acuerdo aprobado en la Cámara de Diputados para actualizar los Atlas de Riesgo en los municipios y alcaldías de México. Se turnó a la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres.

A las comisiones de Educación y a la de Presupuesto y Cuenta Pública se canalizó el oficio de la Universidad Intercultural del Estado de Tabasco, donde remite el informe de resultados de la auditoría externa a su matrícula, correspondiente al primer semestre de 2022.

La Secretaría de Bienestar envió el informe anual sobre la transferencia, asignación y destino de bienes a los que se refiere la Ley Nacional de Extinción de Dominio y los bienes asegurados, abandonados y decomisados en procedimientos penales federales, así como las actividades y reuniones del Gabinete Social de la Presidencia de la República del periodo 2021-2022. Fue enviado a la Comisión de Bienestar.

En tanto, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público dio cuenta de información relativa a la evolución de las finanzas públicas, que incluye requerimientos financieros del sector público y su saldo histórico, montos de endeudamiento interno neto, canje o refinanciamiento de obligaciones del Erario Federal y el costo total de las emisiones de deuda interna y externa correspondiente al mes de agosto de 2022.

Asimismo, se refiere a la recaudación federal participable que sirvió de base para el cálculo del pago de las participaciones a las entidades federativas, además del pago correspondiente, desagregadas por tipo de fondo y entidad federativa. En ambos casos se efectuó la comparación con el mes de agosto de 2021. Se canalizaron a las comisiones de Hacienda y Crédito Público y a la de Presupuesto y Cuenta Pública.